

Un

mtl

à l'écoute
des aînés





17 % des Montréalais ont 65 ans et plus.

D'ici 2036, ce sera plus de 25 %.
Il faut écouter et agir avec nos aînés.

Soraya Martinez Ferrada s'engage à créer un Conseil des aînés pour donner une voix forte à celles et ceux qui ont bâti Montréal.



ON S'ENGAGE POUR





Un Conseil pour représenter nos aînés

Il garantira leur juste place
dans les décisions municipales
et intégrera leur réalité au cœur
des décisions de la Ville.





Donner une voix aux aînés dans chaque arrondissement

Des actions inclusives
et de proximité adaptées à
chaque quartier pour améliorer
la qualité de vie de nos aînés.

